

Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah Hadiri Bintel KPPS di Desa Tanjungpura

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALIS.ID

Nov 21, 2024 - 12:52



Polres Tasik Kota – Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah, Briptu Akhdan turut serta hadir dalam acara Bimbingan Teknis (Bintel) bagi Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) di Desa Tanjungpura, Kecamatan Rajapolah, Kabupaten Tasikmalaya, Kamis (21/11/24)

. Bintel ini digelar untuk memberikan pemahaman dan kesiapan kepada petugas KPPS dalam menjalankan tugasnya pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada)

2024 mendatang.

Acara Bintek ini dihadiri oleh anggota KPPS, perangkat desa, serta masyarakat setempat yang berperan aktif dalam proses pemilu. Dalam kesempatan tersebut, Briptu Akhdan memberikan pengarahan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemungutan suara berlangsung.

“Sebagai Bhabinkamtibmas, kami hadir untuk memastikan bahwa semua petugas KPPS memahami tugas dan tanggung jawabnya, serta menjaga situasi agar tetap kondusif. Kami juga mengingatkan agar petugas KPPS menjalankan tugasnya dengan jujur dan profesional, serta memastikan bahwa setiap warga negara yang memenuhi syarat dapat menyalurkan hak suaranya dengan aman,” ujarnya

Selain itu, briotu akhdan juga mengingatkan petugas KPPS untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, serta melakukan pengawasan yang ketat untuk mencegah terjadinya kecurangan atau pelanggaran. Ia juga menekankan pentingnya komunikasi antara petugas KPPS dan pihak keamanan, seperti Polsek dan TNI, guna menciptakan situasi yang aman dan lancar selama Pilkada.

Acara Bintek ini juga dihadiri oleh PPK Kecamatan Rajapolah dan perwakilan KPU Kabupaten Tasikmalaya yang memberikan materi teknis terkait tata cara pemungutan dan penghitungan suara, serta penggunaan perangkat pemilu.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap seluruh petugas KPPS di Desa Tanjungpura dapat melaksanakan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan profesional, sehingga Pilkada 2024 dapat berlangsung dengan lancar dan aman,” tambahnya

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam Bintek ini menunjukkan komitmen Polsek Rajapolah dalam mendukung kelancaran Pilkada, serta menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.